

Pembangunan Museum Rasulullah Masjid Al Jabar Bandung Rampung

BANDUNG (IM)- Pembangunan museum Rasulullah di Masjid Al Jabar akhirnya selesai. Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mengatakan, untuk museum atau galeri Rasulullah dan sejarah Islam juga sudah siap.

Bahkan, ada kemungkinan presiden ingin berkunjung. Ia juga bersyukur Masjid Al Jabar selalu penuh.

“Alhamdulillah Al Jabar selalu penuh. Lebih baik penuh daripada kosong,” ujar Ridwan Kamil yang akrab disapa Emil, di Gedung Sate, Senin (13/2).

Emil menjelaskan, tentu pengelolaan Masjid Al Jabar harus benar-benar dipikirkan. Karena, antusiasme masyarakat sangat luar biasa. Jadi, pihaknya terus mengupayakan ketertiban, khususnya pedang kaki lima (PKL) yang memang tidak mudah.

“Karena mayoritas PKL ini ternyata bukan warga setempat, tapi dari mana-mana.

Kami sedang lakukan evaluasi dan kelihatannya kita nanti akan ada beberapa tindakan-tindakan yang memadai,” katanya.

Menurut Emil, pihaknya kemungkinan akan membuat gerbang seperti usulan Pemkot Bandung dan upaya lainnya. Tapi sementara, kondisi masih aman terkendali. Begitu juga, perilaku nyampah sudah berkurang.

“Karena tempat-tempat sampah sudah banyak disediakan dengan baik, edukasi terus dilakukan. Sampai suatu hari Insya Allah masjid kebanggaan kita akan tertib ramai bersih sesuai tempat yang seharusnya,” katanya.

“Saya dengar dari seluruh Indonesia sekarang dijadikan destinasi utama kalau ke Jawa Barat, yaitu mengunjungi masjid Al Jabar dan banyak perbaikan-perbaikan,” tambah Emil. ● **pra**

Gibran Masuk Bursa Cagub DKI, Rudy: Ya, Saya Banggalah

SOLO (IM)- Ketua DPC PDI-P Solo, FX Hadi Rudyatmo mengaku bangga Wali Kota Solo, Gibran Rakabuming Raka masuk bursa bakal calon gubernur (cagub) DKI Jakarta dari DPD PDI-P Jakarta. Selain Gibran, DPD PDI-P Jakarta juga mempertimbangkan Menteri Sosial Tri Rismaharini, Menteri PANRB Azwar Anas, dan Kepala LKPP Hendrar Prihadi atau Hendi.

“Ya saya banggalah. Beliau diusung dari PDI Perjuangan, selaku kader PDI Perjuangan. Jadi kader PDI Perjuangan dinilai oleh orang lain layak untuk memimpin daerah lain,” kata Rudy ditemui di kediamannya Pucangsawit, Jebres, Solo, Jawa Tengah, Senin (13/2).

Rudy juga menyambut baik seandainya Gibran bisa mengikuti jejak ayahnya Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk berkontestasi di DKI Jakarta.

Diketahui, Jokowi pernah menjadi Gubernur DKI Jakarta berpasangan dengan

Basuki Tjahaja Purnama (Ahok). “Ya baik aja toh. Mengikuti jejak ayahnya boleh-boleh saja. Itu hak seluruh warga negara Indonesia usia 17 tahun ke atas untuk berpolitik. Dan kalau menjadi kepala daerah kan minimal usianya sudah diatur sampai presiden,” ungkap Rudy.

Mengenai Pilgub, kata Rudy, masih menunggu petunjuk teknis dari DPP. Pasalnya ada proses penjurangan calon kepala daerah baik tingkat kota/kabupaten maupun provinsi. “Nanti ada proses penjurangan pemilihan kepala daerah dan wakil kepala daerah baik tingkat kota/kabupaten maupun provinsi,” ujar dia.

Pihaknya akan tetap akan mengikuti aturan partai siapa nanti calon kepala daerah dan wakil kepala daerah yang direkomendasikan Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarnoputri. “Tetap keputusan itu di Ketua Umum (Megawati Soekarnoputri),” kata Rudy. ● **pra**

Walau Diguyur Hujan, Masyarakat Antusias Ikuti Harlah PPP ke 50 Tahun



Ketua DPC PPP Kabupaten Bogor, Elly Rahmat Yasin saat Harlah PPP ke 50 Tahun di Kabupaten Bogor.

BOGOR (IM)- walau diguyur hujan, ribuan masyarakat antusias mengikuti kegiatan Hari Ulang Tahun (Harlah) ke-50 Partai Persatuan Pembangunan (PPP) di Kabupaten Bogor, Minggu (12/2).

Acara ini dihadiri langsung Uu Ruzhanul Ulum, Wakil Gubernur Jawa Barat dan Erick Tohir, Menteri BUMN RI, Rachmad Yasin mantan Bupati Kabupaten Bogor, Elly Rahmat Yasin, Ahmad Munir Bupati Sumedang, Ajah Nurhayati anggota DPR RI dan para Kader pengurus Partai PPP se-Kabupaten Bogor.

Peringatan Harlah PPP ini dimeriahkan gebyar senam dan jalan sehat, diawali dari Kantor DPW PPP Jalan Tegar Beriman Kompleks Perkantoran Pemda Cobinong dan finis di Stadion Pakansari Cibinong Kabupaten Bogor. Kegiatan Harlah Emas PPP ke-50 Tahun ini bertabur doorprize, mulai dari elektronik hingga 17 paket umroh gratis dan 2000 angklung.

Menurut Elly Racmat Yasin, seluruh kader sangat antusias dan tidak mundur walau diguyur hujan. Mereka semua antusias.

“Saya terkesan karena pertama yang hadir tadi adalah tokoh-tokoh PPP di Pusat, yang berpesan bagaimana kita mengajak masyarakat agar masyarakat mau ikut bersama kita meraih suara sebanyak-banyaknya, dan kursi tingkat Kabupaten, Provinsi maupun Pusat,” ucap Elly.

Menurut Elly Racmat Yasin, kehadiran Erick Tohir yang selalu bersama-sama Sandiaga Uno bisa disebut kabar bagus. Artinya, pihaknya tengah melirik dan dilirik oleh tokoh-tokoh pusat, walaupun PPP partai kecil tapi masih bisa bawa suara.

“Partai Persatuan Pembangunan (PPP) belum melirik dan bicara siapa sosok calon presiden yang akan diusung. Kita berkoalisi dengan siapa pun tapi belum ada pembicaraan. Artinya siapa pun yang mau bergabung dengan PPP kita akan lihat ke depannya seperti apa,” ujar Elly Yasin. ● **gio**

8 Nusantra



IDN/ANTARA

NONTON BARENG SIDANG VONIS FERDY SAMBO

Mahasiswa berswafoto saat menonton jalannya sidang vonis Ferdys Sambo di Kampus Universitas Pasundan, Bandung, Jawa Barat, Senin (13/2). Kegiatan tersebut bertujuan untuk menganalisis dan menambah ilmu pengetahuan hukum pidana bagi mahasiswa-mahasiswa jurusan hukum terkait proses vonis majelis hakim atas kasus pembunuhan berencana Ferdys Sambo kepada Brigadir Yosua Hutabarat.

Ridwan Kamil: Tol Cisumdawu Beroperasi Akhir Bulan Ini

Apabila fungsional Tol Cisumdawu dari seksi empat hingga lima bisa dilakukan pada akhir Februari 2023, maka ada kemungkinan bisa digunakan untuk menunjang aktivitas arus mudik Lebaran 2023, kata Gubernur Jawa Barat, M Ridwan Kamil.

BANDUNG (IM)- Gubernur Jawa Barat (Jabar), M Ridwan Kamil mengatakan Jalan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan atau Cisumdawu, yang terdiri atas seksi satu hingga enam, bisa dioperasikan pada akhir Februari 2023.

“Cisumdawu menurut laporan Pak Menteri PUPR, akhir Februari 2023 sudah bisa dioperasikan. Jadi berita optimisnya akhir Februari, Cisumdawu akan selesai,” kata Ridwan Kamil di Gedung Sate, Kota Bandung, Senin

(13/2).

Apabila fungsional Tol Cisumdawu dari seksi empat hingga lima bisa dilakukan pada akhir Februari 2023, maka ada kemungkinan bisa digunakan untuk menunjang aktivitas arus mudik Lebaran 2023.

Sebelumnya, Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Basuki Hadimuljono menargetkan Jalan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) seksi empat dan lima sudah dapat berstatus fungsional pada akhir Februari 2023.

“Akhir Februari ditargetkan fungsional. Seksi empat ini sudah bagus, nanti akan

ada taman. Kalau ada bentang alam seperti batuan di lereng biarkan, diperkuat saja supaya unsur geologisnya terlihat,” kata Basuki dalam keterangannya di Jakarta.

Basuki didampingi Direktur Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR, Hedy Rahadian meninjau proses penyelesaian pembangunan Jalan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) di Jawa Barat, Jumat (10/2) lalu.

Jalan tol yang sudah fungsional dapat menjadi jalan bebas hambatan darurat yang dibuka secara sementara untuk mendukung kelancaran arus lalu lintas kendaraan saat waktu tertentu dengan meli-

hat kondisi dan pelaksanaan konstruksinya di lapangan.

Basuki juga terus mendorong Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) PT Citra Karya Jabar Tol (CKJT) untuk mempercepat penyelesaian pembangunan Jalan Tol Cisumdawu, terutama di seksi empat Cimalaka-Legok (8,2 km) dan seksi lima a dan lima b Legok-Ujung Jaya (14,9 km).

Pada seksi lima a dan lima b, Basuki berpesan untuk memperhatikan kerapihan dan manajemen waktu. Basuki juga berpesan kepada para kontraktor pelaksana supaya saling bekerja sama demi mempercepat penyelesaian pembangunan. ● **pra**

PELANTIKAN DPC GRANAT

Satuan Narkoba Ingatkan Bahaya Narkoba di Kab. Bogor Cukup Tinggi

BOGOR (IM)- Kepala Satuan (Kasat) Narkoba Polres Bogor, AKP Muhammad Ilham menyebut bahwa angka penyalahgunaan narkoba di Kabupaten Bogor cukup tinggi. Karena itu perlu digaungkan ke seluruh masyarakat untuk berslogan, “Tidak Untuk Narkoba.”

AKP M. Ilham menyampaikan hal tersebut pada sambutan pelantikan DPC Granat Kabupaten Bogor, di Hotel Lor In, Sentul, Senin (13/2).

Namun demikian, menurutnya, angka peningkatan penyalahgunaan narkoba menurun bila dibandingkan tahun 2021 di mana terdapat 206 kasus. Bahkan pada tahun 2022 di bawah 200 kasus.

Dia pun mengingatkan kepada seluruh masyarakat, pihaknya telah melakukan upaya pengungkapan sejumlah bandar, pengedar dan pemakai. Jika semua elemen masyarakat tidak digerakkan, jangan berharap narkoba di Kabupaten Bogor bisa lenyap.

Dinilainya, potensi Kabupaten Bogor sangat rawan sebagai daerah ekonomi yang menjanjikan, ditambah wilayah berbatasan Jakarta, Depok, Tangerang, Bekasi, dan Banten. Hal ini mendasari potensi strategis bagi bandar dan pengedar narkoba.

Sedangkan sebaran petugas di semua sektor wilayah kecamatan-kecamatan cukup ketat bagi pengedar dan bandar narkoba, namun celah perbatasan sangat dimungkinkan untuk penyebaran narkoba sulit untuk dilakukan pemberantasan barang laknat tersebut.

Sementara Ketua DPC Gerakan Nasional Anti Narkotika (Granat) Kabupaten Bogor, Ir Ivan Fadilla bertekad akan melanjutkan sosialisasi pengurus sebelumnya, mencegah penyalahgunaan Narkotika di Kabupaten Bogor.

“Sebagai langkah awal ke sekolah-sekolah, setelah dilantik kami akan melakukan pencegahan bahaya Narkoba kepada remaja, dan pemuda di Kabupaten Bogor,” tegas Ivan Fadilla saat pelantikan.

Sosialisasi pencegahan bahaya Narkoba, masih kata Ivan, langsung terjun ke sekolah-sekolah se Kabupaten Bogor. Sebagai salah satu langkah preventif sangat efektif pencegahan dini bahaya narkoba di lingkungan remaja dan pemuda di Kabupaten Bogor rentan terhadap barang haram itu.

Pada bagian lain, Ketua Harian DPD Granat Jawa Barat, Brigjen Pol (Purn) Drs H Anang Pratanto menegaskan agar kepengurusan DPC Granat di Kabupaten Bogor

terus melakukan langkah pencegahan bersama masyarakat dengan tiga fokus utama pencegahan penyalahgunaan Narkoba.

Yaitu, untuk mencegah, kurangi ketergantungan dan rehabilitasi secara simultan.

Plt Bupati Bogor diwakili Kesbang Pol Kabupaten Bogor, Azis menilai bahaya narkoba merupakan tanggung jawab semua elemen.

Karenanya, harus bersama-sama ikut mencegah dan memerangi bahaya Narkoba di Kabupaten Bogor.

Hal senada disampaikan Ketua DPC PDIP, Bayu Syahjohan. Bagian perang bahaya narkoba termasuk menyelamatkan anak bangsa.

Sebagai lembaga masyarakat Granat perlu didukung karena perannya sangat positif dalam aksi mencegah penyalahgunaan narkoba, sebab angka penyalahgunaan narkoba di Kabupaten Bogor cukup tinggi.

“Kami sebagai politisi mengajak kepada politisi lain ikut konsen dalam pencegahan bahaya narkoba. Salah satu langkah akan mendorong agar ditingkatkan bantuan hibah untuk lebih efektif dalam pencegahan bahaya narkoba,” tukas Bayu Syahjohan, usai berikan sambutan di Hotel Lor In, Senin kemarin. ● **gio**



Pelantikan DPC Granat Kabupaten Bogor, Ketua Ivan Fadillah dan pengurus lainnya.

Korban Banjir Pamanukan Kesulitan Air Bersih

SUBANG (IM)- Korban banjir di Pamanukan, Subang, Jawa Barat kesulitan air bersih. Warga terpaksa menggunakan air kotor dari genangan banjir untuk keperluan mandi cuci kakus (MCK) dan mencuci pakaian, Senin (13/2).

Diketahui, banjir di Desa Mulyasari, Kecamatan Pamanukan, Kabupaten Subang sudah berangsur surut dan warga terdampak sudah kembali ke rumah. Namun, warga mengeluhkan sulitnya air bersih.

Akibat banjir, sumur warga juga menjadi tercemar dan kotor. Sementara untuk keperluan minum, warga mengaku terpaksa membeli air kemasan isi ulang.

Salah seorang warga korban banjir, Darini (57), mengaku terpaksa menggunakan

air kotor untuk keperluan mencuci perabotan rumah tangga maupun mencuci pakaian. Hal ini karena tidak ada air bersih yang bisa digunakan.

“Ya terpaksa menggunakan air kotor ini, karena tidak ada air bersih, menggunakan air ini udah ada dua hari. Kalau menggunakan air bersih harus beli ke toko yang jauh dari rumah. Sekarang kesulitan sekali mendapat air bersih,” kata Darini, Senin (13/2).

Untuk itu, warga berharap adanya bantuan berupa air bersih. Hal ini mengingat air banjir yang kotor bisa berdampak munculnya penyakit. Warga juga berharap banjir dapat benar-benar surut agar aktivitas mereka dapat kembali normal. ● **pra**

Plt Bupati Bogor Ajak Warga Sambut Pantarlih dengan Senyum

BOGOR (IM)- Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengajak masyarakat senyum kepada Petugas Pemutakhiran Daftar Pemilih (Pantarlih) dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bogor untuk dilakukan Pencocokan dan Penelitian (Coklit) data pemilih Pemilu 2024. Ia pun meminta warga ikut menyukseskan salah satu tahapan penting pemilu tersebut.

Iwan menerima kedatangan petugas yang dipimpin langsung Ketua KPU Kabupaten Bogor Ummi Wahyuni di kediamannya di Cisarua, Kabupaten Bogor, Minggu (12/2).

“Hari ini saya kedatangan teman-teman Pantarlih dari KPU Kabupaten Bogor yang dipimpin ketuanya langsung. Mereka sedang melakukan Coklit daftar pemilih untuk Pemilu 2024,” ujar Iwan Setiawan.

Pantarlih tersebar di 435 desa/kelurahan di 40 kecamatan se-Kabupaten Bogor. Menurutnya, jumlah tersebut sesuai dengan total tempat pemungutan suara (TPS) se-Kabupaten Bogor dan menjadi yang terbanyak se-Indonesia.

Pantarlih ini bertugas untuk membantu KPU dalam penyusunan daftar pemilih dan

pemutakhiran data pemilih.

Mereka akan melakukan coklit data pemilih dengan mendatangi rumah warga satu per satu sejak 12 Februari hingga 14 Maret 2023. “Pantarlih yang datang menggunakan atribut khusus berupa rompi, tanda pengenal, dan juga topi pantarlih. Tadi setelah dilantik, mereka langsung mengikuti bimtek dan diberi pembekalan dan langsung turun melakukan tugas tanda dimulainya Gerakan Coklit Serentak,” terang Ummi.

Ummi menjelaskan, data pemilih yang akurat dan mutakhir adalah kunci mewujudkan pemilu yang berkualitas. Untuk itu, ia mengajak masyarakat dengan data yang telah disiapkan KPU. Setelah didata, Pantarlih akan menempelkan stiker untuk menandakan bahwa sudah dicoklit. Data pemilih yang akurat, mutakhir adalah kunci mewujudkan pemilu yang luber, jurdil sekaligus partisipatif,” tandasnya. ● **gio**